

## 室蘭支部長就任のご挨拶

この度、令和 2 年度の室蘭支部支部長を拝命致しました川村でございます。室蘭支部の皆様には、日頃より同窓会活動にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。本学のお膝元である室蘭支部の支部長という重責を担うことになり、身の引き締まる思いでございます。支部長就任に当たり、一言ご挨拶申し上げます。

現在、未だ新型コロナウイルス感染症の終息の兆しが見えない中で、社会活動が制限され、また急激な変化も求められております。この度、令和 2 年度の室蘭支部総会につきましても、会員の皆様を会場にご参集いただいての開催を中止とし、各ブロック幹事を通じての審議をもって総会議決と致しました。我が国をはじめ、世界が近年経験したことのない状況の中で、各業界におかれましては、テレワークの実施など、様々な知恵を絞りながら対応している状況と伺っております。本学におきましても、これに対応すべく、4月 22 日よりオンラインによる遠隔授業が開始され、学生に対する教育、研究活動に停滞がないよう、教職員一丸となって取り組んでいるところではございますが、現実問題として、学生諸君には不自由な教育研究環境を強いていることも事実です。先日、関根ちひろ前支部長より、「新型コロナウイルス禍による経済的困窮学生支援のお願い」が配信されておりますが、同窓会としましては、本学・学生に支援すべく、会員各位にご支援・ご協力をお願いしているところでございます。室蘭工大から、次世代を担う、わが国、世界で活躍する若手技術者を育成するため、何卒、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

現在もコロナ禍で様々な行事の予定が全く立たず、支部活動にも影響が避けられない状況となっております。支部会員の皆様には、多大なるご不便をお掛けいたしますが、新型コロナウイルス感染症の影響が収まり次第、改めて支部の行事・活動をご案内・ご紹介いたしますので、今しばらくお待ちいただくとともに、支部活動の際には多数の方のご参加を、お願い申し上げます。なお、同窓会から多大なご支援を頂いて着工した専門校舎と教養棟との渡り廊下につきましては、本年、7月下旬に竣工する運びとなりますことを、ここに、ご報告申し上げますとともに、改めて、ここに、厚くお礼申し上げます。

社会が激変している今、諸先輩が築き上げた歴史と伝統を次世代の同窓生に引き継ぐべく、皆さまのお知恵を拝借しながら他支部との連携を深め、室蘭支部、室蘭工業大学の更なる発展と活性化のため浅学菲才ではございますが、誠心誠意努力してまいる所存でございますので、会員各位の力強いご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます、支部長就任の挨拶とさせていただきます。

令和 2 年度 室蘭工業大学同窓会 室蘭支部長  
川村 志麻（平成 3 年 土木工学科卒業）